
OWNER’S  VOICE 

Q1.我孫子市T様の現在のご家族構成を教えてください。 
A1.主人、私、小学五年生と小学二年生の息子、4人家族です。 
 

Q2.衣類乾燥機設置を検討された理由は何ですか？ 
A2.私が働くようになってから限られた時間で家事をこなすようになり、部屋干しの回数が増えました。除湿機 
を使いながらの部屋干しの手間から解放されたい！と思い、CMなどで認知していたガス衣類乾燥機『乾太くん』
の購入を検討しました。 
 

Q3.現在の衣類乾燥機のご使用頻度はどのくらいですか？ 
A3.ほぼ毎日使用しています。（1日に最低1回） 
自宅の構造上、冬場は午前中早い時間帯から干さないと乾きません。天日干しと衣類乾燥機の両用ですが、 
衣類乾燥機はほぼ毎日使います。 
 

Q4.初めて自宅で衣類乾燥機を使用した感想を教えてください。 
A4.コインランドリーと同じフカフカの仕上がりに驚きました。我が家では、今まで洗濯物をふんわりさせる為に 
柔軟剤を多めに使っていましたが、乾太くんが解消してくれました。また家庭用ガス衣類乾燥機は、小さいので 
シワになりやすいと思っていましたが、全く心配要りませんでした。偶然、洗面所が広かったので洗濯機と並べて 
設置する事ができました。そのおかげで乾燥機が子供の目線にあり、子供達が洗濯を手伝ってくれるのが母親 
として嬉しいです。 
   

Q5.現在、衣類乾燥機の取付を考えている方へ一言お願いします。 
A5.赤ちゃんがいるご家庭や、小さいお子様、共働きのご家庭にはおススメです！ 
これから新築されるご家庭は、是非洗面所に乾太くんの設置スペースを設けてはいかがでしょうか。 
 

Q1.現在のご家族構成を教えてください。 
A1.主人、社会人と大学生の息子、私の5人家族です。 
  

Q2.衣類乾燥機設置を検討された理由は何ですか？ 
A2.我が家では家族がアレルギー、花粉症の悩みを抱え 
春先は外に洗濯物を干すことが出来ませんでした。その為、 
春先はほぼ毎日近所のコインランドリーへ。車で運搬の手 
間や雨の日であれば両手も塞がり、自分もずぶ濡れ… 
「何分後には取りに戻らなきゃ」こんな手間が、 
「自宅に乾燥機が欲しい！」と思わせたキッカケでした。 
  

  

Q3.現在の衣類乾燥機のご使用頻度はどのくらいですか？ 
A3.ほぼ毎日使用しています。洗濯機は1日3回まわすので、衣類乾燥機は1日最低2回 
は使用しています。 
  

Q4.初めて自宅で衣類乾燥機を使用した感想を教えてください。 
A4.街にあるガス式コインランドリーと全く同じ仕上がりを、家庭で体感できます。特に 
タオルはふんわり、古いタオルでも天日干しとは肌触りが断然違います。何より今までは、 
1日3回の洗濯で2階のベランダへ洗濯物を干しに往復…。それが自宅で乾燥機を使用 
してからは、洗濯・乾燥を洗面所で済ませて家事の導線が短く効率が良くなりました。 
家事の時短で、空いた時間はゆっくりと買い物などの時間に当てられています。また、 
夜使用しても音が気にならないところがいいですね。 
  

Q5.現在、衣類乾燥機の取付を考えている方へ一言お願いします。 
A5.以前に電気乾燥機の使用経験もありましたが、洗濯時間の時短には断然ガス衣類 
乾燥機がおすすめです！自宅で手軽にランドリーでコインランドリーへ通う手間も無くなり 
ます！洗濯時間の短縮で、洗濯がラクに！逆に戸惑ってしまいます(笑) 

Q1.現在の家族構成を教えてください。 
A1.主人・私・子供二人（小学生・園児）です。 
 

Q2.衣類乾燥機設置を検討された理由は何ですか？ 
 

A2.子供が大きくなり、洗濯頻度が増え、乾き 
づらい時期の乾燥には悪戦苦闘していました。 
乾燥付きの洗濯機に買い替えを検討する中、 
ガス衣類乾燥機を使っている友人から『凄く良いよ』 
と聞いていたのを思い出し、これだと思いました。 
 

Q3.現在の衣類乾燥機のご使用頻度はどのくらいですか？ 
A3.1週間に3回程度使用しています。 
 

Q4.初めて自宅で衣類乾燥機を使用した感想を教えてください。 
A4.今まで乾かない時は、コインランドリーの乾燥機を使っていました。 
今回自宅で使用して、全く同じ仕上がりに感動しました。厚手の柔道着を夜洗濯 
しても、その日のうちに乾いてしまう事に感動しました。生乾き臭の心配もなくなり 
ましたし、衣類やタオルのフワフワ感は最高です。 
 

Q5.現在、衣類乾燥機の取付を考えている方へ一言お願いします。 
A5.洗濯衣類がなかなか乾かないストレスが解消でき、時短にも繋がるので今回導入
できて本当に良かったと思っています。 


